

# Cerca de 86 mil escolares retornarán a clases la próxima semana en Tarapacá

Desde la Seremi de Educación iniciarán un programa enfocado en la asistencia escolar.

José Portales Durán  
 cronica@estrelaiquique.cl

Más de 86 mil estudiantes regresan este lunes a clases en la región de Tarapacá, marcando el inicio del segundo semestre escolar tras el fin de las vacaciones de invierno. En Iquique se espera el retorno de más de 45 mil alumnos, mientras que en Alto Hospicio serán más de 34 mil. Para asegurar un regreso seguro y ordenado, diversos servicios y municipalidades han coordinado mejoras en infraestructura educativa y medidas de gestión del tránsito.

Desde el Servicio Local de Educación Pública de Iquique, que administra 40 establecimientos en la provincia, confirmaron que trabajaron durante este receso para "garantizar que nuestros establecimientos estén preparados y en las mejores condiciones para recibir a los estudiantes y párvulos en este segundo semestre".

En ese plan integral, detallaron que a inicios de julio iniciaron las obras de conservación en las escuelas

Eduardo Llanos y Thilda Portillo de Iquique, centradas en la modernización de sus sistemas eléctricos. Estas mejoras, que tienen plazos de ejecución de 120 y 180 días, respectivamente, contemplan una planificación que permitirá mantener el normal desarrollo de las clases.

Otra intervención destacada fue la del Liceo Luis Cruz Martínez, donde se destinaron más de \$14 millones para la restauración de sus canchas deportivas, la instalación de piso flotante y aire acondicionado en las salas del Programa de Integración Escolar. Además, se realizó una pertinente reparación del portón de acceso y adecuaciones en la sala de enfermería.

En esta misma línea, agregaron que en seis jardines infantiles de Alto Hospicio se instaló piso flotante en las salas cuna menor, y se avanzó en la instalación de internet de fibra óptica en todos los recintos educativos, en el marco del proceso de modernización digital.

En ese contexto, y como es habitual, solo la Escuela



CRISTIAN VIVERO BOORNES/AGENCIA UNO

EN IQUIQUE EL PRÓXIMO LUNES COMENZARÁ LA REVERSIBILIDAD DE LA AVENIDA ARTURO PRAT.

**45**  
 mil escolares comenzarán este lunes el segundo semestre en la capital regional.

Básica Fronteriza del pueblo de Tarapacá, en la comuna de Huara, reprogramó sus vacaciones de invierno entre el 4 y el 14 de agosto, e ingresó antes a clases debido a

la celebración religiosa de San Lorenzo, fecha que las familias del pueblo conmemoran como una tradición profundamente arraigada en la comunidad.

Ante el inicio del segundo semestre, la seremi de Educación, Carolina Vargas, destacó que en este retorno están impulsando la campaña nacional "Volvamos a Clases: El aprendizaje lo construimos en comunidad", que pone en el centro la asistencia diaria como un

derecho clave para el aprendizaje y el desarrollo integral. "Queremos seguir mejorando los niveles de asistencia, fortaleciendo el compromiso conjunto entre escuelas, familias y comunidades. En este sentido, el apoyo de madres, padres y cuidadores es esencial para garantizar trayectorias educativas continuas y significativas", puntualizó.

**VÍAS REVERSIBLES**  
 Paralelamente a las mejoras

de infraestructura, y con el fin de facilitar el flujo vehicular en horarios de mayor congestión, tanto en Iquique como en Alto Hospicio se retomará la reversibilidad de sus avenidas principales.

La Municipalidad de Iquique confirmó que este lunes vuelve la vía reversible en avenida Arturo Prat, entre avenida Héroes de la Concepción y calle Manuel Bulnes. Se detalló que las cuatro pistas tendrán sentido sur a norte entre las 7:00 y las 8:30 horas, y que, dependiendo de las condiciones del tráfico vehicular, Carabineros podrá extender esta medida hacia el sur, hasta avenida Santiago Polanco. "Carabineros contará con el apoyo de nuestros inspectores municipales para el control del tránsito, lo que permitirá liberar a funcionarios policiales para que brinden mayor seguridad en otros puntos de la comuna que lo requieran", indicaron.

En tanto, la Municipalidad de Alto Hospicio explicó que este lunes se reactivará la reversibilidad de avenida Las Américas en sentido sur a norte, desde calle Santa María hasta la Ruta 16 (Carmela Carvajal de Prat), entre las 07:15 y las 08:30 horas.